
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Hasen sind . Sie gehören zur

selben Tierfamilie wie die Kaninchen.

Bei uns im �achen Land lebt nur der .

In den Alpen und im Norden von Europa lebt auch der Schneehase.

A$e übrigen sind .

Auch wenn wir sie oft mit den Hasen verwechseln.

Feldhasen leben a$ein. Sie sind meistens  unterwegs und wenn es

dunkel oder he$ wird. Sie fressen Gras, Blätter, Wurzeln und .

Im Winter fressen sie auch die Rinde von Bäumen.

Feldhasen bauen keine .

Sie suchen sich Vertiefungen in der Erde.

Gefressen werden Hasen von Füchsen,  oder auch Raubvögeln.

Das sind zum Beispiel Eulen und Adlern.

Auch  schießen sehr gerne mal einen Hasen.

Eine Hasenmutter kann bis zu sechs Babys im  tragen.

Nach der Geburt trinken sie Milch bei der .
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